

# Nikolaus-Geschenk für den Löhner Mittagstisch

**Löhne.** In diesem Jahr konnte sich Vera Dyck vom „Hermes Einrichtungs Service“ fast als Stellvertreterin des Weihnachtsmanns betrachten: Am Nikolaustag überreichte sie eine Spende von 3.000 Euro für den Löhner Mittagstisch an den Lions-Club Löhne.

Die Clubmitglieder Jochen Meier und Hans-Dieter Brüggemann nahmen mit Gabriele Riedl vom Mittagstisch-Team den symbolischen Scheck erfreut in Empfang. „Bereits seit

2016 unterstützt der Hermes Einrichtungs Service unseren Club mit einer Spende. Für diese wertvolle Hilfe bei der Finanzierung des Löhner Mittagstisches sind wir sehr dankbar,“ freute sich Lions Präsident Jochen Meier. Der Löhner Mittagstisch ist nur eines der sozialen Projekte des Clubs. Der Finanzierung dient vor allem die Weihnachtstombola, für die noch bis zum Samstag, 14. Dezember, Lose erworben werden können.



Freuen sich gemeinsam: Jochen Meier (v.l.), Vera Dyck, Hans-Dieter Brüggemann und Gabriele Riedl. Foto: Hermes Einrichtungs Service